

Le président cubain réalise une visite de travail dans les provinces d'Holguin et de Las Tunas



Le président Díaz-Canel discute avec les travailleurs du pôle productif Arroyo Seco de Gibara, une municipalité de la province d'Holguin. Photo: ACN

La Havane, 9 déc. (RHC)- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a visité ce jeudi le pôle productif «Arroyo Seco», à Gibara, une municipalité de la province d'Holguín.

L'objectif de la visite était de vérifier la gestion de cette entreprise agricole, l'application des mesures adoptées pour encourager la production alimentaire et la valeur de l'utilisation des ouvrages hydrauliques pour les activités agricoles.

Le pôle productif «Arroyo Seco» d'un peu plus de mille cent hectares se développe dans une zone très frappée par la sécheresse.

Ses travailleurs ont signalé lors d'une rencontre avec le président Díaz-Canel, le ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil et du vice Premier ministre, Roberto Morales, la nécessité d'optimiser les installations hydrauliques.

Le dirigeant cubain a également pris connaissance de la production générée ici, où environ 737,73 hectares sont plantés des fruits et légumes et des céréales.

Jeudi matin, le président cubain avait réalisé une visite de travail dans la province attenante de Las Tunas.

Dans la capitale provinciale, Miguel Díaz-Canel et les membres du gouvernement qui l'accompagnaient ont visité l'un des quartiers les plus défavorisés pour vérifier la marche de la transformation en cours sur la base des priorités soulevées par la communauté.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279409-le-president-cubain-realise-une-visite-de-travail-dans-les-provinces-dholguin-et-de-las-tunas>



Radio Habana Cuba